

Argentine: augmentation du salaire minimum et remaniement du cabinet présidentiel



Buenos Aires, (RHC)- Le président de l'Argentine, Alberto Fernández, a annoncé ce vendredi une augmentation de 46% du salaire minimum.

La nouvelle intervient peu après le revers essuyé par le parti au pouvoir, le Front pour Tous, lors des élections législatives primaires et les frictions qui s'en sont suivies à l'intérieur de l'organisation politique qui a porté Alberto Fernández au pouvoir.

Le président argentin a indiqué au lendemain des élections qu'il avait entendu son peuple.

«...Je continuerai à garantir l'unité du Front de Tous sur la base du respect que nous nous devons mutuellement. Il est temps que notre seule obsession soit de promouvoir la prospérité des hommes et des femmes de notre pays», a-t-il insisté.

Le président argentin a d'autre part confirmé un nouveau remaniement de son cabinet avec sept changements, parmi lesquels le remplacement du ministre des Affaires étrangères, Felipe Solá, par l'actuel chef de cabinet, Santiago Cafiero.

Le Président a remercié les fonctionnaires sortants pour leur travail et il a reçu l'engagement des ministres nouvellement nommés dans cette nouvelle étape.

Sources: TeleSur et Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270682-argentine-augmentation-du-salaire-minimum-et-remaniement-du-cabinet-presidentiel>



Radio Habana Cuba